

# Kasus HIV AIDS Ibu Rumah Tangga di Indonesia Bertambah

Tak tanggung-tanggung, saat ini kasus HIV AIDS ibu rumah tangga di Indonesia tembus hingga 5.100 kasus positif.

**JAKARTA (IM)** - Kasus HIV AIDS ibu rumah tangga di Indonesia terus bertambah. Berdasarkan data Kementerian Kesehatan (Kemkes) kasus pada kelompok ini meningkat dalam 5 tahun terakhir. Di mana kasus

HIV AIDS baru pada ibu rumah tangga setiap tahun mengalami peningkatan.

Tak tanggung-tanggung, saat ini tembus hingga 5.100 kasus positif.

Juru Bicara Kemkes Mohammad Syahril me-

ngatakan tingginya kasus HIV AIDS pada ibu rumah tangga meningkatkan risiko penularan pada anak sebesar 45 persen.

"Nah, penularan HIV dari jalur ibu ke anak ini menyumbang sebesar 20 sampai 45 persen dari seluruh sumber penularan HIV lainnya," kata Syahril.

Perilaku seksual yang berisiko, dijelaskan Syahril, seperti kelompok heteroseksual dan homoseksual bisa menyumbang kontribusi penularan dari suami ke istri.

"Nah sebesar 33 persen data ibu rumah tangga ini yang positif HIV karena terpapar dari pasangannya yang memiliki perilaku seksual yang berisiko. Penyumbang utama penularan HIV terjadi pada perilaku seksual yang berisiko ya," jelas Syahril.

Penyebab ibu rumah tangga berisiko tinggi mengalami

HIV AIDS disebabkan oleh ketimpangan gender yang berdampak pada ketidakmampuan perempuan mengontrol perilaku seksual suami.

Para istri, karena berbagai alasan, seringkali tidak berdaya meminta suaminya memakai kondom saat berhubungan seks.

Sehingga tertular virus mematikan ini karena berhubungan seksual dengan suami tanpa alat pelindung. ● tom

## Mengenal Manfaat Stem Cell untuk Kesehatan

**JAKARTA (IM)** - Stem cell adalah sel punca yang bertanggung jawab untuk menciptakan sel-sel baru. Stem cell bisa digunakan kemudian hari untuk kepentingan pengobatan berbagai jenis penyakit degeneratif dan anti-aging.

Dengan kata lain, stem cell merupakan pabrik dari sel-sel baru dan sehat apapun dari makhluk hidup, tidak terkecuali manusia. Apapun selnya, baik sel mata, sel kulit, sel rambut, sel ginjal, dan lain sebagainya, semua berasal dari stem cell.

Seperti halnya yang dialami oleh Wakil Presiden ke-10 dan ke-12 RI yang juga sekaligus penasehat Badan Akreditasi Anti-aging Dunia (WOCPM) Drs. H. M. Jusuf Kalla. Untuk mendapatkan manfaat tersebut, Jusuf Kalla mendatangi Celltech Stem Cell Centre di Vinski Tower Jakarta.

Kedatangan Jusuf Kalla diterima langsung oleh presiden WOCPM yang juga sekaligus presiden World Council of Stem Cell (WOC) Prof. dr. Deby Vinski, M.Sc, Ph.D. Prof. Deby didampingi oleh CEO Vinski Tower dr. Natasha Vinski, MBA

dan dr. Timbul Tampubolon, SH, MKK serta tim Celltech lainnya.

Celltech Stem Cell Centre merupakan pusat stem cell di Indonesia di mana terdapat bank stem cell untuk menyimpan tali pusat bayi yang kemudian diolah menjadi stem cell dengan teknologi quantum.

Cara ini mampu memperbaiki sel dalam waktu yang lebih singkat dan kualitas sel yang jauh lebih berkualitas. Jusuf Kalla sebelumnya pernah melakukan terapi serupa di luar negeri dan di rumah sakit lain. Namun di Celltech, dia merasakan manfaat yang luar biasa dan nyata dan stem cell itu sendiri. Terapi stem cell sendiri dilakukan Jusuf Kalla sebagai upaya preventif.

Sementara itu, manfaat stem cell untuk kesehatan sudah terbukti melalui berbagai jurnal ilmiah melalui riset kedokteran. Di mana stem cell bisa mengatasi lebih dari 80 jenis penyakit.

Mulai dari diabetes, cerebral palsy, autisme, otomim, kelainan ortopedic, osteoarthritis pada lutut dan tulang belakang, osteoporosis, trauma luka bakar, multiple sclerosis, lupus, COPD, demensia, alzheimer, parkinson hingga kanker. ● tom

## Kemkes Gandeng Komunitas Anak Muda Kampanyekan Bahaya GGL

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Kesehatan (Kemkes) RI menjangkau masyarakat dari kaum muda yang tergabung dalam komunitas Health Heroes. Kolaborasi ini dilakukan sebagai upaya pengendalian penyakit berbahaya yang ditimbulkan kandungan gula, garam, dan lemak (GGL) dalam produk makanan dan minuman.

"Strategi pengendalian konsumsi GGL membutuhkan kerja sama seluruh pemangku kepentingan, termasuk komunitas masyarakat muda dan pihak swasta ataupun industri pangan," kata Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular (P2PTM) Kemkes Eva Susanti di Jakarta, Jumat (12/5).

Penyebab Kadar Gula Darah Rendah pada Orang

Non Diabetes Penyakit Siro-sis Hati Jangan Disepelekan, Dokter Beberkan Bahayanya Pelawak Opie Kumis Maju Jadi Bacaleg, Jika Terpilih Mau Benahi Masalah Ini

Badan Kesehatan Dunia (WHO) menyatakan, konsumsi garam yang berlebihan dapat meningkatkan risiko kematian akibat jantung dan stroke, gula yang berlebihan berkontribusi pada obesitas dan dapat menyebabkan diabetes, lemak berlebih meningkatkan risiko penyakit jantung dan kematian. Eva mengatakan sebanyak 28,7 persen masyarakat Indonesia melebihi ambang batas konsumsi GGL yang dianjurkan.

Sekitar 53,5 persen populasi mengonsumsi garam lebih besar dari batas wajar 2.000 miligram per hari. Sedangkan populasi masyarakat yang

mengonsumsi lemak melampaui batas aman 67 gram per hari sebesar 24,24 persen. Sekitar 5,5 persen masyarakat mengonsumsi gula lebih besar dari rekomendasi harian 50 gram.

Data Riset Kesehatan Dasar (Risdesdas) Kemkes menunjukkan prevalensi penyakit kardiovaskular seperti hipertensi meningkat dari 25,8 persen pada 2013 menjadi 34,1 persen pada 2018, Diabetes Melitus (DM) meningkat dari 6,9 persen menjadi 8,5 persen. Prevalensi penyakit DM menurut diagnosa dokter meningkat dari 1,2 persen menjadi 2 persen, penyakit gagal ginjal kronis dari 0,2 persen pada 2013 menjadi 0,38 persen pada 2018.

Data BPJS Kesehatan pada 2022 melaporkan terjadi peningkatan jumlah pembia-

yaan penyakit berbahaya yang menghabiskan anggaran hingga Rp 24,06 triliun. Health Heroes Fasilitator Gavra Arkananta merekomendasikan Kemkes untuk penggunaan pesan kesehatan secara efektif pada label produk makanan dan minuman sehingga kaum muda lebih sadar kesehatan dan risiko penyakit yang mengancam.

"Saat ini ukuran pesan kesehatan pada label produk sangat kecil sehingga sulit dibaca. Mayoritas remaja dan kelompok muda yang dikunjungi Health Heroes di sekolah-sekolah tidak ada yang memahami tentang Informasi Nilai Gizi (ING)," katanya.

Direktorat P2PTM Kemkes menggandeng Health Heroes sebagai salah satu pemangku kepentingan dalam

Rapat Koordinasi Lintas Sektor Strategi Pelaksanaan Permenkes Nomor 30 Tahun 2013 tentang Informasi Kandungan GGL dan Pesan Kesehatan pada Pangan Olahan dan Siap Saji.

Dari sisi regulasi, Peraturan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) Nomor 26 Tahun 2021 tentang Label Pangan telah mewajibkan pencantuman Informasi Nilai Gizi dan dapat menampilkan informasi yang lebih mudah dipahami oleh konsumen dalam bentuk panduan asupan harian dengan warna monokrom dan logo Pilihan Lebih Sehat. Aturan BPOM Nomor 31 Tahun 2018 juga mewajibkan pencantuman pesan kesehatan pada pangan olahan. ● tom

## SAMBUNGAN

mengungkapkan, Satgas TPPU telah melakukan klasifikasi 300 laporan dari PPATK.

"TPPU sekarang terus bekerja, kemarin tim, baik dari pengajar maupun pelaksana sudah rapat di kantor PPATK dan sudah sampai pada tahap klasifikasi data atau surat yang dikeluarkan oleh PPATK yaitu 300

## Satgas Serahkan 33 Laporan Dugaan...

surat," kata Mahfud.

Menurut Mahfud, dari ratusan surat yang diklasifikasi Satgas TPPU, telah dilakukan tindak lanjut kepada instansi terkait.

Misalnya, ke Direktorat Bea dan Cukai, Direktorat Jenderal (Ditjen) Pajak, dan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Namun, proses hukum

terhadap seluruh surat yang telah dilakukan klasifikasi itu membutuhkan waktu yang tidak sedikit.

"Ada yang sekian sudah bisa dianggap selesai, ada yang harus ditindak lanjut, tindak lanjutnya ada yang langsung ke Bea Cukai, ada yang ke Ditjen Pajak dan ada yang ke KPK. Itu semua sudah sampai pada tahap klasifikasi

seperti itu," ucap Mahfud.

"Ya setelah itu jalan, namanya proses hukum kan enggak bisa sekejap gitu. Kalau orang tahlilan dua jam selesai, ini hukum bisa lama," kata Mahfud menambahkan.

Sebagai informasi, Satgas TPPU didukung oleh tenaga ahli di bidang TPPU, korupsi, perekonomian, kepeabeanan,

## DARI HAL 1

cukai, dan perpajakan yang berjumlah 12 orang.

Adapun dugaan TPPU senilai Rp 349 triliun di lingkungan Kemkes itu berasal dari Data Agregat Laporan Hasil Analisis (LHA) PPATK 2009-2023.

Keseluruhan LHA mencapai 300 surat dengan total nilai transaksi agregat senilai Rp349 triliun. ● mar

## Oknum Prajurit TNI Bawa Ganja 52 Kg...

dan sebagainya. Jadi masih dalam proses," katanya.

### Terancam Dipecat

Sebelumnya, Danpomad Jaya Kolonel CPM Irsyad Hamdie Bey Anwar mengatakan, anggota TNI AD Kopda N (33) yang ditangkap

terkait peredaran 52 kilogram ganja di Tangerang terancam dipecat. Dia mengatakan N akan diproses hukum lebih dulu.

"Saya yakin yang bersangkutan hukumannya maksimal, proses hukum dulu baru pemecatan, kemudian setelah

jatu hukuman biasanya diserahkan ke lembaga masyarakat, bukan lembaga pamarasakatan militer," kata Irsyad di Serang, Banten, Senin (8/5).

N ditangkap pada Senin (1/5) lalu di sebuah kontrakan di Sopo Sakti, Kelurahan

Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Saat digeledah, ada tiga tas berwarna hijau berisi ganja dibungkus lakban cokelat berlogo A, B, dan C. Ganja itu dikirim menggunakan kendaraan pribadi dari Aceh untuk dijual di wilayah Banten.

"Kami sampaikan bahwa barang tersebut dikirim oleh oknum TNI ke daerah Tangerang untuk dilakukan transaksi, kemudian sempat transaksi sekali kemudian ditangkap pihak BNNP dan rekan-rekan lainnya," ujarnya. ● mar

## Elon Musk Mundur...

### CEO Twitter.

Sementara itu, Musk sendiri akan menduduki posisi sebagai Executive Chairman, CTO (Chief Technology Officer) serta mengawasi produk, software, dan sistem operasi Twitter.

Pernyataan Musk tersebut pun mendapat ribuan retweet dan suka hanya dalam bebe-

rapa menit setelah diposting.

Saham Tesla kemudian melonjak 2% yang menandakan investor senang dengan langkah tersebut.

Musk, yang mengaku-sisi Twitter senilai USD 44 miliar pada Oktober, memang mengatakan akan mundur sebagai CEO ketika menemukan kandidat yang

tepat.

Adapun langkah Elon Musk untuk mengganti CEO Twitter menjadi suatu bentuk respons di tengah meningkatnya kontroversi mengenai kepemimpinan dan masa depan platform media sosial tersebut.

Banyak yang mengang-gap, keputusan ini muncul

setelah jutaan pengguna Twitter memintanya untuk mundur dalam jajak pendapat Twitter yang dibuat dan dijanjikan oleh Musk sendiri.

Sebagai informasi, sejak Elon Musk mengambil alih Twitter, ia membuat sejumlah perubahan di perusahaan microblogging tersebut.

Di antaranya memang-

kas sekitar 1.500 karyawan dari 8.000 karyawan untuk efisiensi perusahaan.

Selain itu, Musk dengan cepat bergerak melalui sejumlah perubahan produk dan organisasi. Mulai dari meluncurkan centang biru verifikasi Twitter sebagai layanan berbayar hingga fitur konten artikel berbayar. ● mar

## Jaksa Juga Ajukan Banding atas Vonis...

divonis bersalah dalam kasus narkoba, yakni menukar barang bukti sabu dengan tawas. Irjen Teddy divonis seumur hidup penjara.

"Mengadili, menyatakan Terdakwa Teddy Minahasa telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana," kata hakim ketua Jon Sarman Saragih saat membacakan

amar putusan di PN Jakbar, Selasa (9/5).

"Menjatuhkan pidana terhadap Terdakwa Teddy Minahasa dengan pidana penjara seumur hidup," imbuhnya.

Teddy Minahasa dinyatakan bersalah melanggar Pasal 114 ayat 2 UU No 35 Tahun 2009 tentang Narkotika juncto Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP.

Hakim menyatakan tidak ada alasan pemaaf dan pembeda untuk Teddy. Hakim menyatakan Teddy terbukti terlibat menjual barang bukti sabu lebih dari 5 gram bersama Linda dan AKBP Dody Prawiranegara.

Irjen Teddy Minahasa diketahui dituntut jaksa dengan hukuman mati. Jaksa meyakini Teddy bersalah

dalam kasus tukar sabu barang bukti kasus narkoba dengan tawas.

"Menyatakan Terdakwa Teddy Minahasa Putra bin Haji Abu Bakar telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana," kata jaksa saat membacakan tuntutan di PN Jakarta Barat, Kamis (30/3).

## Sengaja Jatuhkan Pesawat demi Views,...

bagian dari kesepakatan sponsor produk.

Pilot dan pernjun panyung berusia 29 tahun itu telah setuju untuk mengaku bersalah atas satu tuduhan kejahatan perusakan dan penyembunyian dengan maksud untuk menghalangi penyelidikan federal, kata departemen kehakiman AS dalam sebuah pernyataan pada Kamis (11/5).

Pada November 2021, Jacob meninggalkan bandara Santa Barbara, California dalam penerbangan

solo dengan kamera terpasang di pesawatnya.

Bersama dengan kamera, Jacob membawa parasut, serta tongkat selfie.

Dia "tidak bermaksud untuk mencapai tujuannya, tetapi malah berencana untuk ke luar dari pesawatnya selama penerbangan dan merekam dirinya terjun panyung ke tanah dan pesawatnya saat turun dan jatuh", kata Kantor Kejaksaan AS untuk Distrik Tengah California sebagaimana

dilansir BBC.

Pesawat itu menabrak Hutan Nasional Los Padres 35 menit setelah lepas landas.

Jacob kemudian mendaki ke lokasi jatuhnya pesawat dan mengambil rekaman dari kamera pesawat.

Beberapa pemirsas YouTube merasa skeptis dengan kecelakaan itu, mencatat bahwa Jacob sudah mengenakan parasut dan tidak berusaha mendaratkan pesawat dengan

selamat.

Dia melaporkan kecelakaan itu ke Dewan Keselamatan Transportasi Nasional, yang mengatakan bahwa Jacob bertanggung jawab untuk menjaga agar lokasi jatuhnya pesawat tidak diganggu atau dirusak.

Menurut kesepakatan pembelaan, Jacob kemudian mengaku tidak mengetahui lokasi situs tersebut.

Faktanya, Jacob kembali dengan helikopter ke

lokasi jatuhnya pesawat dan mengamankan serta membersihkan puing-puing, yang kemudian dia hancurkan, kata pernyataan itu.

Jacob diharapkan untuk membuat penampilan pengadilan pertamanya dalam beberapa minggu mendatang.

Sedangkan lisensi pilotnya sudah dicabut tahun lalu.

Pengacara Jacob belum menanggapi permintaan komentar dari BBC. ● osm

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Bambang Suryo Sularso.  
**PENANGUNG JAWAB:** Prayan Purba.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN:** SOLO (ABC), BELITUNG ( Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Julan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Tel : 021-6265566

Twitter: International Media @redaksi\_IM